

LEC/REFERENCIAL



VECINOS TENDRÁN MEJOR ACCESO A LAS ATENCIONES DE SALUD.

Nueva posta de Detif recibe recomendación

La recomendación satisfactoria por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Midesof) logró el proyecto que considera la reposición de la Posta de Salud Rural de Detif, en la comuna de Puqueldón. Una inversión de mil 574 millones 814 mil pesos contempla esta iniciativa del Servicio de Salud Chiloé.

Marcela Cárcamo, director del organismo, indicó que esta recomendación permitirá continuar con la construcción de la obra, que beneficiará a los 400 usuarios inscritos.

“Continuamos avanzando con la reposición de las postas de la provincia de Chiloé y podemos comentar a la población que la posta de salud de Detif obtuvo el RS para su construcción; son más de 1.500 millones de pesos de inversión, que contará con financiamiento del Gobierno Regional de Los Lagos y beneficiará sin duda a las personas, dignificando las atenciones y mejorando las condiciones para el per-

sonal del recinto”, expuso la profesional.

La nueva Posta de Salud Rural de Detif contempla una superficie total de 280,6 metros cuadrados, de los cuales 208,5 metros cuadrados serán para atención clínica, con 17,1 metros en recintos técnicos y 55 metros cuadrados para la vivienda del técnico paramédico a cargo de este recinto de atención primaria de isla Lemuy.

Se informó que la construcción será de acuerdo con las especificaciones técnicas entregadas por el Ministerio de Salud (Minsal) para este tipo de edificación y contará con box ginecoobstétrico, dental, multipropósito, procedimiento, salas de acogida y de espera, despacho para alimentos, SOME (Servicio de Orientación Médico Estadístico), entre otros espacios. Además, se comprometió la reposición de la totalidad de los equipos y equipamiento necesarios para su correcto funcionamiento. ☺